

館山の夏を彩る「花火とフラメンコ」

青春の若きちからを、美しい花火とともに届けします。

主催者ご挨拶

様々な困難を乗り越え、多くのご尽力のもと
30年の歴史あるイベントを、今年も開催できます。

平成6年(1994)の第1回から、四半世紀を超えて開催してきた『花火とフラメンコ』は、『南房総フェスタ』という民族音楽を奏でるイベントの前座としてスタートを切りました。回を重ねるごとに参加する学生は増え、全国学生フラメンコ連盟 FLESPO(フレスボン)の発足に至り、館山市のバックアップを受けて、フラメンコ合宿や出前講座、南総文化ホールでのリサイタルを含む「全国大学フラメンコフェスティバル」に!その事業の一環として、毎年8月8日の館山湾花火大会をバックにフラメンコの舞を披露する、館山市の夏の風物詩ともいえる一大イベントとなりました。

これまでに携わった学生の数は延べ2,700名あまり。多くの困難を乗り越え昨年30年の節目を迎えたこのイベントを経て、館山の地から世界を股にかけて活躍するプロフェッショナルも輩出しています。フレスボン創設メンバーである瀬戸さんと橋本さんが故・間瀬氏の後を継いで2020年から顧問に就任し、難局の中で学生たちを導いてきました。2021年からは、瀬戸さんが事務局長を務める一般社団法人日本フラメンコ協会からのお力添えもいただき、館山とフラメンコの絆は益々深まっています。さらに、地元企業のご尽力とご支援を受けて、ここに第29回目を盛大に開催する運びとなります。「花火とフラメンコ」を通じて、館山市と学生フラメンコをPRできれば幸いです。

この夏も夜空に瞬く花火と、若き学生たちの情熱と青春を感じて下さい。



館商工会議所青年部会長
辰野弘征

全国大学フラメンコフェスティバル実行委員長
井月昇

iHola!! Somos FLESPO!

出演大学の紹介

1. 神田外語大学/Las ★ Bakandas

私たちLas Bakandasは力強い足うちと情熱的なギターの音色が生む“間”を大切にし、踊りと響きで感情を解き放ちます。花火の煌めきと共に観る人の心を巻き込み、暑い夜を鮮やかな感動に変える舞台をお届けします!

2. 信州大学/フラメンコ部 saga.maldita

私たち信州大学フラメンコ部は長野県松本市を中心に信州の様々なイベントで演奏を行なっています!今期は2人の新しいメンバーを迎え、計5人のメンバーで日々踊りや演奏のレベルアップに励んでいます!今年もフレスボン連盟の仲間たちと共に館山市でフラメンコ演奏ができるることを嬉しく思います!

3. 多摩美術大学/フラメンコ部

この度、多摩美として数年ぶりに館山の舞台に立てることをとても嬉しく思います!新体制となり、FLESPOの仲間たちとこれまで以上に学校の垣根を越えてフラメンコを盛り上げていく新しい多摩美的フラメンコをぜひご覧ください!

連盟委員長からのご挨拶

「花火とフラメンコ」は、フレスボンに加盟している学生たちが、毎年心待ちにしている特別なイベントです。この開催にご尽力いただいた館商工会議所青年部の皆さん、様々な形でサポートしていただいている皆さんに、心より感謝申し上げます。今年もこの素敵なイベントとフラメンコを通じて、館山の夏を盛り上げることができるよう、精一杯踊ります!

全国学生フラメンコ連盟 FLESPO 第30期連盟委員長 岡戸理桜(早稲田3年)

第30期連盟委員 前期執行部

青木士門(信州3年)・尾花千智(國學院3年)・宍戸満理奈(神田外語2年)・加藤慎之介(多摩美2年)・渡邊沙希子(東外大2年)・塙本真由(早稲田2年) *大学名50音順
加盟大学:神奈川大学、神田外語大学、國學院大學、信州大学、清泉女子大学、多摩美術大学、東京外国语大学、フェリス女学院大学、早稲田大学 *各大学内の個人加盟:慶應義塾大学、専修大学、中央大学、津田塾大学、東京藝術大学、一橋大学、武蔵野美術大学、立教大学 他

全国大学フラメンコフェスティバル実行委員会とは?

館商工会議所青年部

18~48歳の館商工会議所の会員事業者からなる、青年経済団体です。全国のメンバーとの会員相互交流を通じ、次代の地域経済を担う青年経済人の経営学びの場の創出、相互研鑽と資質の向上、青年経済人の立場から地域を取り巻く諸問題を解決する政策提言活動など、地域活性化ならびに商工会議所の組織強化に寄与する事や、自企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。2年前の令和5年度、発足65周年と言う節目を迎えることができ、日々活動に邁進しております。

全国学生フラメンコ連盟 FLESPO

1995年に「関東学生フラメンコ連盟」として発足、4年後に全国組織へと発展した「全国学生フラメンコ連盟」の愛称であるFLESPO(フレスボン)は、初代名誉会長で日本を代表するスペイン音楽研究家・故・濱田滋郎先生が、団体名のスペイン語訳から命名されたものです。以後、四半世紀を超えて、毎年3月の東京公演と8月に行われる館山での「全国大学フラメンコフェスティバル」合宿を主軸として、活動を続けてきました。設立以来のスーパーバイザーで、総勢111名が活動しています!

FLESPO 顧問からのご挨拶

館山での全国大学フラメンコフェスティバル——奇跡的に四半世紀もの間、官民一体で続いたこの取り組みは、2020年を節目にその形を変えましたが、館商工会議所青年部(YEG)の多大なるご尽力、そして市・観光協会をはじめとする関係各位のご支援により、新たな時代の「花火」と、学生たちにとってかけがえのない「館山合宿」が実現できていることに、心より御礼申し上げます。本企画の制作・運営にあたっては、頼もしき井月実行委員長とのタッグも今年で4年目となり、

全国学生フラメンコ連盟 顧問(スーパーバイザー)
一般社団法人日本フラメンコ協会 理事・事務局長 濑戸雅美

昨日からはじめての3泊4日館山合宿。イオンタウンでPR、客席「日本丸」のお出迎え演舞も!

4. 東京外国語大学/スペイン舞踊部・カンテ研究会

私たち東京外大スペイン舞踊部・カンテ研究会は、約65名で活動しています。スペイン語科の有志が始めた団体で、約40年という歴史を持っています。一生懸命練習した成果を花火とという大舞台で披露できることをとても嬉しく思っています!ぜひご期待ください!!

5. 早稲田大学/フラメンコ集団 iVAMOS!

iVAMOS!は早稲田大学唯一の公認フラメンコサークルです!優しい先生ご指導の下、アットホームな雰囲気で活動しています。早稲田祭やサークルの冬ライブに加え、フレスボンの活動にも積極的に参加しています。今年も館山の舞台に立つことができ嬉しく思います。ぜひお楽しみください!

花火大会のあと館山を堪能♪
おすすめ観光スポット

01 フラワーライン



02 城山公園



03 沖ノ島公園



04 洋崎灯台



お問合せ 館山市観光協会
TEL:0470-22-2000
(9:00~17:00)

昨年開催の思い出 2024

一昨年の2023年は台風接近で花火が中止...昨年は快晴で、ついに花火との競演が実現!



コロナ後はじめての3泊4日館山合宿。イオンタウンでPR、客席「日本丸」のお出迎え演舞も!



夜空に咲く大輪の花と、フラメンコの華が溶け合う一瞬!



YEGとFLESPOの合同打ち上げ!
おそろいのTシャツで、Ole!

